

ELLE AVAIT POURTANT TOUT D'UNE GRANDE !!

La place du petit bourg (Émile Mauguet) a perdu son identité au fil des années et la fermeture de son bar emblématique « l'Ambassy » a augmenté le déclin de ce petit village en cœur de ville, un endroit de partage et de vivre ensemble. Les commerces alimentaires de proximité ont disparu du paysage, l'attractivité a fait place à la morosité et les terrasses proposées sont boudées par les consommateurs. Une place de caractère qui doit redonner l'envie de flâner et de consommer à l'ombre des tilleuls, en faire une passerelle entre la place de la Mairie et les halles pour retrouver son âme.

DEMAIN ON RASE GRATIS !!

La ville a fait de l'évènementiel (et la communication qui va avec) son cheval de bataille, promouvoir et communiquer afin d'entretenir sans modération cette politique municipale jusqu'en 2026. Des rendez-vous festifs et populaires au programme (vœux grand public, galette des rois, chandeleur, anniversaire surprise et invitations multiples....etc), la liste est longue et sans limite pour ces rassemblements et ces festivités open bar et tout inclus. Le rythme est donné en ce début 2024, la suite sera certainement à la hauteur (s'enflammer pour les JO Paris 2024, surfer sur Extralac du Der) pour certainement un feu d'artifice en 2025. Eh oui ! la campagne électorale des municipales est déjà lancée en coulisses.

POUR NAGER EN EAUX TROUBLES !!

Le centre nautique fonctionne au rythme des pépins techniques et le registre des pannes enregistrées va bientôt être aussi gros que l'annuaire de la Haute-Marne. Les usagers sont régulièrement pénalisés par des dysfonctionnements (fermetures des bassins, douches hors service....) alors que l'augmentation des tarifs et des abonnements suivent le cours du prestataire délégataire « Vert Marine » pour atteindre la marée haute. Heureusement, le canal est proche et les délégations pour les JO Paris 2024 n'ont pas encore pris les quartiers d'été sur notre territoire !

Après un hiver plus que pluvieux, nous vous souhaitons un été doux et agréable.

Nous vous retrouverons à la rentrée...

Thierry DEFOSSEZ
Sarah GARCIA
Pascale KREBS
Didier LISSY
Muzaffer KARATAY

LE MAIRE (LR) COMMUNIQUE... MAIS PAS SUR TOUT

« La beauté sauvera le monde ». On y a droit tous les jours. Q. BRIÈRE (Maire de droite LR) se met en scène médiatique, plus sur sa personne que pour SAINT-DIZIER. Pour faire diversion, il amuse la galerie. Il s'autocongratule, mais ne résoud pas les vrais problèmes quotidiens des Bragard(e)s.

LE MAIRE (LR) COMMUNIQUE... MAIS PAS SUR MIKO UNILEVER

Lors des licenciements chez FERRO, il avait fait « le service minimum ». La solidarité, c'est pas son truc. Des licenciements se profilent chez MIKO UNILEVER. Il est carrément silencieux et inactif. C'est indécent. Nous proposons d'inviter les syndicats de cette entreprise lors du prochain Conseil Municipal.

LE MAIRE (LR) COMMUNIQUE... MAIS PAS « SUR FIASCO 2020 » OU « CŒUR DE FRICHES »

« Cœur de ville » : le désert commercial avance. Après le fiasco financier de « SAINT-DIZIER 2020 » (F. CORNUT-GENTILLE et E. ROBERT-DEHAULT) « Cœur de ville » est en panne, faute d'investisseurs, malgré ses belles promesses. Tel « ATTILA », là où les 3 complices de droite passent, SAINT-DIZIER ne repousse pas. Pour tenter de masquer son échec et boucher les trous béants au Centre-ville, le maire déménage le siège de l'OPH du Vert-bois au Centre-ville, donnant un curieux signe aux habitants de ce quartier. Il transfère l'Office de Tourisme du JARD au Centre-ville et veut déplacer la médiathèque de GIGNY au Centre-ville. Autrement dit, il déshabille des quartiers pour en habiller un seul autre, comme si SAINT-DIZIER se résumait à deux rues.

LE MAIRE (LR) COMMUNIQUE... MAIS PAS SUR HERACLES

Quel acharnement contre cette association et ses 35 ans de bénévolat social. HERACLES est dans un espace municipal. C'est à la ville de les reloger. Condamné à deux reprises par les tribunaux, le maire et son adjoint, qui n'ont pas le courage de signer le courrier, leur réclame 1500 euros de loyer mensuel ! Ce serait la seule association à payer un loyer. HERACLES a fait 5 propositions (toutes refusées). Nous soutenons encore et toujours HERACLES.

LE MAIRE (LR) COMMUNIQUE... MAIS NOUS LUTTONS AU QUOTIDIEN

Il rêve d'un conseil municipal au garde à vous. Silence dans les rangs et je ne veux pas voir une tête dépasser. Telle est sa devise. Qu'il ne compte pas sur nous pour nous « aplatir ». Nous représentons aussi les Bragard(e)s qui nous ont élus. Nous continuerons de dire ce que nous pensons et d'agir. C'est ce que les Bragard(e)s attendent de nous. Alors, à bientôt Monsieur le Maire !

Geneviève DONATO et Jean Luc BOUZON
Conseillers municipaux
LA GAUCHE CITOYENNE
emails : jeanluc.bouzon@wanadoo.fr
donato-thiebaut.genevieve@orange.fr

CADRE DE VIE ET BIEN-ÊTRE, DEUX PRIORITÉS DE L'ÉQUIPE MUNICIPALE

LA PROXIMITÉ, UNE PRÉOCCUPATION QUOTIDIENNE

Chaque jour, les services de la Ville de Saint-Dizier embellissent et sécurisent votre cadre de vie.

Cette année encore, nous avons revalorisé de plus de 25% le budget consacré à la proximité et notamment à l'entretien et à la création de nouveaux espaces publics. Notre objectif est bien d'accroître nos interventions au cœur des différents quartiers de Saint-Dizier et de répondre à vos suggestions.

Nous sommes à votre écoute lors des réunions de quartier chaque mois, et au quotidien le service Proximité se mobilise pour vous. Nous nous réjouissons de votre présence fidèle et croissante à ces réunions, qui montrent ainsi l'intérêt que vous portez à votre quartier et plus largement à la ville. Votre avis compte, ce qui a ainsi conduit Monsieur le Maire à décider de rétablir l'éclairage public après 23h dernièrement. De la même manière, les échanges fructueux pour l'aménagement de la rue Godard-Jeanson, le fleurissement de la place de la République, nous ont amené à adapter ces projets.

UNE ATTENTION FORTE À VOTRE BIEN-ÊTRE

Notre équipe est soucieuse de votre quotidien et de votre bien-être, et ce, de différentes manières.

Le Centre Communal d'Action Sociale est disponible pour vous accompagner et vous faciliter la recherche de solutions administratives ou financières, ou vous aider à tout moment de votre vie ; que vous soyez jeunes ou moins jeunes, n'hésitez pas à le solliciter.

Vous permettre d'accéder à la propriété est un de nos engagements ; il se concrétise avec l'aménagement de près de 60 parcelles dans les nouveaux lotissements Carpières et Clos Mortier qui prennent forme avec les premières constructions.

Enfin l'activité commerciale est essentielle pour structurer et bien vivre sa ville. C'est pourquoi nous sommes attentifs, en lien avec l'association des commerçants, à la dynamique commerciale. C'est ainsi que nous mettons tout en œuvre pour animer notre centre-ville en organisant des événements phares : la Fête de la musique, La nuit des soldes, Musical'Été, l'Aristide, la piétonnisation de la rue de Victoire, etc. De même, nous accompagnons l'ouverture de nouvelles enseignes. Et ça marche ! Récemment, ont ouvert Lair of Play, les Bains d'Alma, Le grenier d'abondance, La Fabrique, le Diable Rouge, Audio Conseil, Au QG, etc. Entre animations et offre commerciale diversifiée, le centre-ville vous attend !